

+ Ejecutan a dos en menos de 24 horas; un cuerpo fue arrojado a la calle y le encendieron fuego

GUAYMAS, Son., 22 de Diciembre de 2017.- Otra ejecución con características brutales ocurrió al mediodía de este viernes en el sector Las Golondrinas, colonia popular que se ha convertido en un frente de batalla.

La Policía estatal indaga los hechos en los cuales un sujeto que formaría parte de un grupo delincuencia que disputa terreno en esa área en el oriente del puerto, fue asesinado a golpes y disparos, llevado al sitio donde la noche de jueves se había registrado otra ejecución y ya allí, le arrojaron la mitad de un bidón de gasolina y le encendieron fuego.

La escena atestiguada por varios residentes de este convulsionado sector fue de terror.

LA HISTORIA

Al comenzar la segunda semana de diciembre, anochece cuando una ráfaga de fusil de asalto calibre 7.62 ultimó a un empalmense, cuyo cuerpo quedó dentro del auto que tripulaba y estando a punto de llegar a su domicilio.

Más tarde era identificado como Enrique R.P., “El Carlingas”, de 33 años de edad. Su cuerpo estaba inerte en el vehículo pickup Chevrolet Cheyenne color verde. En la calle se encontraron no menos de 11 casquillos percutidos.

“El carlingas” era señalado como quien controlaba gran parte de la plaza de Empalme,

Guerra de bandas completa 4 ejecuciones

Escrito por Muralsonoreense.com

Viernes 22 de Diciembre de 2017 18:38

cuyas ramificaciones llegan al puerto.

La respuesta habría sido el ataque con las mismas características, de carro a carro y arma de grueso calibre, que ultimó a Zoar Manuel Ortiz Lozano, “El Chapo Calamar”, en el tristemente célebre sector de “El banquetón” de la colonia Las Golondrinas.

El individuo de 37 años, recibió cuatro impactos de bala, en cabeza y abdomen, provenientes de un auto en el cual presuntamente viajaban cuatro personas, dos de los cuales abrieron fuego en su contra. Junto a su cuerpo se encontró un arma de fuego AK-47.

Al anochecer de este jueves, de nuevo los estampidos de los poderosos fusiles de asalto se escucharon, esta vez disparados por dos sujetos que llegaron en un auto sedán color oscuro, que no fallaron al apuntar contra “El machaca”, Julio César Garay Soto, de 47 años, en una calle que divide a los sectores Las Golondrinas y Montelolita.

MÁS VIOLENCIA Y TERROR

Al comenzar la tarde de este viernes, de nuevo se convulsionó el sector con la macabra imagen de un hombre sin vida arrojado al suelo y rociado con gasolina, a quien luego se le encendió fuego, a unos metros de donde anoche cayó “El machaca” víctima de las balas. La Policía interpretó como un mensaje de venganza.

Cerca del sitio había una caseta de la Policía Municipal, pero fue abandonada por los agentes y clausurada por el titular de Seguridad Pública, al parecer por considerar inútil su presencia ante la fuerza y grado de violencia de los delincuentes que han tomado la zona.

La víctima vestía pantalón en color negro, camisa de colores y tenis, pero no ha sido identificado.

Guerra de bandas completa 4 ejecuciones

Escrito por Muralsonoreense.com

Viernes 22 de Diciembre de 2017 18:38

No hay información oficial de los hechos, de los cuales la Dirección de Seguridad Pública omite comentario alguno, rebasada por los acontecimientos.